## Sheinbaum: caen 50.8% delitos de alto impacto

**CdMx.** Homicidio doloso y robo de vehículo, las bajas más significativas; García Harfuch: se desarticularon 215 células

ALMA PAOLA WONG CIUDAD DE MÉXICO

Los delitos de alto impacto en Ciudad de México disminuyeron 50.8 por ciento de enero a septiembre de este año en comparación con el mismo periodo de 2019, aseguró la jefa de Gobierno. Claudia Sheinbaum.

En la presentación del informe de incidencia delictiva, la mandataria local dijo que los delitos que más han disminuido son los homicidio doloso y los robos a transeúnte y vehículos.

"Destaco que en todos los delitos de alto impacto estamos con cifras menores de cuando entramos al Gobierno de la capital y, en particular, en aquellos que prácticamente no tienen cifra negra; tenemos una reducción de 60 por ciento en homicidio doloso entre 2019 y 2022, considerando enero-septiembre, de 69.4 por ciento en robo de vehículo con violencia y de 53 por ciento en robo devehículo sin violencia", señaló.

Sostuvo que la estrategia en seguridad ha permitido que tres alcaldías hayan salido de la lista de los 35 municipios más violentos.

"Iztapalapa pasó del número 9 al número 39, Gustavo A. Madero del 19 al 41 y Cuauhtémoc del 36 al 58, es decir, ya no hay ninguna alcaldía de la ciudad entre los 35 municipios más violentos del país", agregó Sheinbaum.

## A la baja

Homicidios y diferentes modalidades de robo disminuyeron hasta 60% respecto a 2019



- FUENTE: Gobierno de CdMx
- INFORMACIÓN: Eduardo Luis Hernández

En tanto, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, destacó que en cuatro años de gobierno se ha logrado consolidar un modelo de seguridad basado en labores de inteligencia, análisis, investigación y coordinación con la Fiscalía General de Justicia local e instituciones federales.

Lo anterior ha permitido la detención de mil 800 sujetos y la desarticulación de 215 células de grupos criminales generadores de violencia en la capital.

"En coordinación con la Fiscalía General de Justicia, solo en este año se han efectuado más de 900 cateos en inmuebles vinculados al delito de robo de vehículos, concluyendo estas labores en la detención de más de mil presuntos delincuentes y el aseguramiento de grandes cantidades de droga, armas cortas y largas, granadas, más de 480 vehículos y unas 845 toneladas de autopartes, impactando con estas acciones las estructuras operativas y financieras de grupos criminales", dijo en el Museo de la Ciudadde México.

La fiscal general Ernestina Godoy presumió la disminución de 85 por ciento en la incidencia de secuestro con respecto a 2019.

En Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que Tláhuac "se descompuso en los últimos tiempos" y pidió a la jefa de Gobierno preparar un informe de seguridad que será presentado en la conferencia mañanera.